# 未来を創ろう~気付き、考え、動く翁中生~

1 月 16 日 学 校長 学 ·校だよ 第 16 Щ ŋ



くの方が亡くなられました。心より御冥福をお祈りするとともに、、新年早々発生した能登半島地震や羽田空港での飛行機事故により新年、あけましておめでとうこさいます。写年もよっしくま願しし、 明さん、有川草汰さんが、3学期の決意について堂々と述べることができましの人に育てる」です。先日の始業式では、各学年代表の田口大誠さん、平山文りました。新年を迎えるにあたっての私の目標は、「未来に向けて、翁中生を誠さて、新年の幕開けと同時に、令和5年度の集大成である3学期が始ま 地震が収まり、これ以上の被害がでないことを願っています 震や羽田空港での飛行機事故により、 しま 一 ` 日多 ਰ੍ਹੇ

でも早く

3年生は、「翁中生としての誇りを胸に、卒業できるように」1・ 「翁中生としての誇り胸に、進級できるように」なりましょう。 そ2 の年 た生

私からは次のような話をしました。

意識してほしいことを大きく二つ。

ると言われます。そのために、「思いやりの挨拶」「心を磨く清掃」育です。心を鍛えることで心が育ち、心が育てば学力は付いてくということです。「未来への誓い」で重視されているのは心の教 いろな人や学校、 ら進んでできる人は、 つまり、 ら進んでできる人は、自分を支えている家族をはじめとするいろ「両手での靴並べ」「校門での礼」は始まりました。これらが自 一つ目は、「翁頭宣言『未来への誓い』 感謝の心が育っている人です。 あるいは地域に感謝の気持ちを持っている を主体的に実 践 しよう」

ほしいと思います。家庭学習は何のために行うのか。激動の社会業が最も重要ですが、授業に臨むための家庭学習にも力を入れて進級するように努力しよう」ということです。そのためには、授ニコ目は、「それぞれの学年で必要な学力を身に付けて卒業・

を生き抜き自分の未来を切り拓くための学力を

五島市立 翁頭中学校

身に付けるためです。

旬 6 年スタ

の日に、「この学級で、みんなと一緒に進級ら感謝できるように、1・2年生は、修了式そしてこの学級で本当に良かった。」と心か3年生は、卒業式の日に、「翁頭中の生徒、 したい。」と心から思うことができるように、み ながら力を合わせて取り組んで

#### 生 会活 登半島地

動

0

実

践

か

よぜい計のの いて掲載しています。いて掲載していますののとは、生徒会がの依頼文書を配付していの依頼文書を配付していいては、 頼文書を配付してい金活動については、 < 皆載たに様し募は お願 ま保 。 す 。 者 へ そ  $\bar{\wedge}$ 



### 委員】

〇〇〇**二** 3213 年年年学 餌黒白学網川濵級 萩松田里本中 宝瑠 上半 之 助

#### 玉 頑 張ってきま

和しれ今輝ム、週 ら昨輝しい 5 () が参加します。 () 出口健誠、樋口がんばレベッカチー の ボコン全国 の熱い応援 しい決意を 日の激励式 が参加しt がい応援をお願いします。い決意を述べました。 Fの激励式では、2人とも 大会が、 五も 島 す

かば

## 震への義援金について~

18日:2年GTEC 19日:1年GTEC

20日:ロボコン全国大会 21日:ロボコン全国大会 家庭の日 23 日:部活動振興会役員会 24~26日:2年職場体験学習

27日: ソフトテニス春季大会 28日:柔道九州選抜予選 31日:新入生学校説明会

#### 学ぶ機会

を明日から始めるという。 県輪島市では、市内の中学生の 希望する生徒全員の集団避 震で大きな被害を受け た石 難 う川

を切に願う。 保できる環境が、 私たちは、今のこの時間を大切 ように学ぶ機会を確保されてい もたちには、 で自主学習をサポートするという。 すのは不安。」であり、 もらいたいが、私たちの元から という。持病をもつ生徒の保護 学べる環境で過ごしてもらいたい。 は、「避難生活であっても勉強し なければならないと強く思う。 避難生活を強いられている子ど 高校受験を控えた生徒の保 「危険なところにいるよりは、 一日でも早く整備されること 同時に、当たり前 学ぶ機会を均等に確 街の復興ととも 今の避難所 者  $\mathcal{O}$ C